仙台市立中山小学校父母教師会 会長 大場 堅太 環境育成地区委員長 今野 ゆき江

交通安全指導の報告について(6月2日~8日の登校時の様子から)

中山小学校 PTA 会員の皆様には日頃より当委員会活動にご理解ご協力を賜り、委員一同心より御礼申し上げます。

さて、本年度、新型コロナウィルス対策の休校処置に伴い、入学式及び始業式の時期が6月度に変更されたことを受け、例年『春の交通安全週間』と同時期に行っておりました『春の交通安全指導(登校時の旗振り)』の期間を、6月2日~6月8日の期間にて実施いたしました。急な変更に伴いまして会員の皆様のご理解とご協力を頂き誠にありがとうございました。下記の通りご報告致します。児童たちの安全のためご家庭での登下校のご参考にしていただければ幸いです。

なお、お気づきの点やご意見等がございましたら、PTAポスト(校舎2階職員室前)までお寄せ下さい。

地区	巡視箇所	報告事項
中山西一	西幹線、永和台	●急勾配でスピードを出す車が多いため注意が必要。
	坂	○横断前に児童たちが率先して左右確認していた。
		○児童も地域の方も挨拶をしてくれた。
中山西二	中山4丁目ロー	●高校生の自転車の一時不停止が目立った
	ソン付近の一時	●ローソンから出る車が歩行者から見えにくく危険だと感じた。
	停止の交差点	○交通量は多いがスムーズに横断していた
		○児童をはじめ大人の方々も挨拶してくれた。
荒巻六一	中山保育所前の	●車も通る細い道を広がって歩いていたので注意した。
	交差点	○児童達は自分で安全確認を行い横断していた。
		○例年に比べ車の運転手さんも減速してり一時停止をしてくれたり、子
		供達に気を配ってくれていた。
滝道東	滝道公園西側入	●中山保育所下は車通りが多く注意が必要だった。
	口	○児童たちはゆっくりと道の端を歩いていた。
	佐藤コーポ付近	○車の往来は少なく、自転車もゆっくりと通行していた。
滝道西	元鈴昭商店付近	●車、自転車のスピードが早く往来が重なることが多かった。
	公衆電話ボック	●歩行者が横断するために待っていても、車が一時停止してくれないこ
	ス前	とが多かった。
		○児童達の方から挨拶をしてくれた。
荒巻川平	ファミリーマー	●泉ヶ丘幼稚園入口は車の出入りが多く集団で登校する場合は1列にな
	卜前信号機	るなど注意が必要だった
	泉ヶ丘幼稚園入	○新1年生がいるため指導距離を増やして対応出来た。
	口	○子供会の人数が少ないため児童全員で登校が出来た。

地区	巡視箇所	報告事項
パークホームズ	ウジエスーパー	●横断歩道前の斜め横断を多く、右折車や自転車との接触に注意が必
	前横断歩道、サ	要。
	ンデュエル駐車	●歩道白線キリキリまで広がる児童が多く注意をした。
	場	○挨拶をしてくれる児童、左右確認を率先してやる児童が多かった。
中山東二	明泉ハイツ付近	●坂道を下ってくる車のスピードに注意が必要
	交差点	○変形交差点のため児童たちもしっかりと左右確認して横断していた。
中山中央	中山中学校南十	●一部車両が一時停止やスクールゾーンへの進入禁止を守っていなかっ
	字路	た。
		○児童たちの横断は問題なかった。

[※]中山東一・中山住宅・中山南は今回実施しておりません。